

FFiBB Newsletter No. 5

Ausgabe September 2003

1. FFiBB - Event

Besuch des „Europa-Parks“ in Rust

Zur Belohnung für ihre Tätigkeit als Fahrzeugbegleiter durfte nun eine erste Gruppe von SchülerInnen an einem FFiBB-Event teilnehmen. Es waren dies die Fahrzeugbegleiter der Freien Evangelischen Schule, der Theodor-Heuss-Realschule, des Hebelgymnasiums und des Hans-Thoma-Gymnasiums, alle aus Lörrach. Der **Europa-Park in Rust** war so freundlich und überließ uns im Rahmen der Aktion Tag der offenen Tür – „Frohe Herzen“ **50 Freikarten**. Der Projektpartner **SBG SüdbadenBus GmbH** hat uns **einen Bus** zur Verfügung gestellt und unser Projektmitglied Herbert Kropf hat eigens einen Tag Urlaub genommen und den Bus gesteuert. Als Begleitpersonen waren LehrerInnen der 4 Lörracher Schulen - Frau Kopp, Herr Bellm, Frau Hügin und Herr Schmidt - dabei. Ebenso Herr Boos als Projektmitglied und Lehrer an der Theodor-Heuss-Realschule und Frau Biebl (Ausbilderin bei FFiBB). Herrn Bellm möchten wir an dieser Stelle gleich „Dankeschön“ sagen für das Fotografieren.



Wir haben auch dieses Mal wieder die SchülerInnen gebeten, einen kurzen Bericht über den Tag zu schreiben. **Julia Krieger** aus der 9d der Theodor-Heuss-Realschule und **Vera Hildebrand** aus der 9b des Hebelgymnasiums erklärten sich bereit, dies für uns zu tun. Hier nun ihr Eindruck vom Geschehen:

FFiBB-Ausflug in den Europa-Park Rust

Heute, Donnerstag, den 25.09.03 machten wir unseren Ausflug in den Europa-Park Rust. Auch das Wetter spielte super mit. Es nahmen ca. 50 Schüler und Schülerinnen der T.H. Realschule, FES, HTG und Hebel teil. Wir trafen uns alle um 8.00 Uhr am Lehrerparkplatz der Realschule und von dort aus starteten wir alle gemeinsam mit dem Bus unseren Ausflug nach Rust. Gegen 9.15 Uhr kamen wir an unserem Ziel an und stürmten mit großer Begeisterung den Park.



Ein Gemeinschaftsprojekt im Landkreis Lörrach

Selbst einige Lehrer konnten sich überwinden, Europas größte Achterbahn (Silver Star) zu fahren. So verbrachten wir, in mehreren Gruppen, den Tag und trafen uns alle um 15.30 Uhr wieder am Bus. Bevor wir los fuhren, machten wir noch einige Fotos und schon nach kurzer Zeit schliefen manche von uns total erschöpft im Bus ein. Gegen 17.05 Uhr endete der Ausflug für uns am Parkplatz der T.H.R.

Hiermit möchten wir uns nochmals bei dem FFiBB-Team und den Lehrern für diesen gelungenen und schönen Ausflug bedanken. **DANKE!!!**



Sonstiges...

- Am Montag, den 22.09.03 war FFiBB gemeinsam mit dem RVL und den Verkehrsunternehmen mit einem Infostand auf dem Marktplatz in Lörrach vertreten.
- Am Samstag, den 18.10.03 findet in der Theodor-Heuss-Realschule in Lörrach ein „Tag der offenen Tür“ statt. Die Fahrzeugbegleiter dieser Schule präsentieren FFiBB ebenfalls mit einem Infostand.
- An der Monfort-Realschule in Zell und der Realschule in Efringen-Kirchen fanden die ersten Feedback-Veranstaltungen statt.
- Die Markgrafenschule und die Realschule in Weil starten im Oktober mit der Ausbildung.

Für Fragen und Anregungen sowie Inhalte zum Newsletter steht Ihnen / Euch unser Projektbüro immer gerne zur Verfügung (Tel. 07621-415-466)

Ihr / Euer Projektteam **FFiBB**